



El Consejo de Gobierno ha aprobado hoy la contratación de estas obras que supondrán una inversión de 5 millones de euros

La Comunidad de Madrid refuerza la red de infraestructuras educativas con la creación de 500 nuevas plazas públicas en dos institutos

- Se trata de los IES Vega de Tajuña de Morata de Tajuña y María Rodrigo del distrito de Villa de Vallecas de la capital
- También ha autorizado contratar los trabajos de reparación de las cubiertas del Instituto San Fernando de Fuencarral-El Pardo con 1,7 millones de euros

11 de junio de 2025.- La Comunidad de Madrid creará 500 nuevas plazas educativas públicas con las obras de ampliación de dos institutos en la localidad de Morata de Tajuña y en el distrito madrileño de Villa de Vallecas. El Consejo de Gobierno ha aprobado, en su reunión de hoy, invertir más de 5 millones de euros en la contratación de estos trabajos que reforzarán la red de infraestructuras educativas de la región y seguir dando respuesta a las necesidades de escolarización de estas zonas facilitando la libertad de elección de las familias.

Gracias a esta iniciativa de la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades, el IES María Rodrigo de la capital contará con seis nuevas aulas de Educación Secundaria para 150 estudiantes, seis de Bachillerato con capacidad para 210 alumnos y cuatro específicas para laboratorio, informática, música e imagen y diseño. Las obras tendrán una duración de 10 meses y contarán con un presupuesto de 2,5 millones de euros.

Asimismo, se destinarán otros 2,5 millones a ampliar el instituto Vega de Tajuña de Morata de Tajuña, que tras los trabajos dispondrá de cuatro aulas nuevas de Bachillerato con 140 plazas, una de apoyo, otra de desdoble y cinco específicas para laboratorios, tecnología y dibujo. En este caso, el plazo de ejecución será de 12 meses. Esta actuación se ha llevado a cabo para adecuar las instalaciones del centro, que ha pasado de ser una sección a tener entidad propia como instituto.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno también ha autorizado contratar las obras de reparación de las cubiertas del polideportivo y el edificio de mecánica del IES San Fernando de Fuencarral-El Pardo de Madrid, con una inversión de 1,7 millones de euros. Los arreglos se harán a lo largo de 12 meses y consistirán en la retirada y sustitución de los tejados de fibrocemento.